

## COMPETICIONES

# La Federación española de Voleibol reelige a Martín Santos como presidente

El ejecutivo encadena seis mandatos al frente de la entidad rectora del voleibol español. En los últimos comicios se ha impuesto a Maribel Zamora.

Palco23

9 dic 2020 - 10:31



La Federación Española de Voleibol (Rfevb) reelige a Agustín Martín Santos como presidente. El mandatario, que encadena seis mandatos consecutivos, se impuso a Maribel Zamora en la votación que tuvo lugar ayer, martes, en el marco de la asamblea general de la entidad.

Martín Santos, que recibió 35 de los 69 votos totales emitidos por la asamblea, tomó la presidencia de la entidad gestora del voleibol español en noviembre de 2000, cuando relevó en el cargo a Miguel Ángel Quintana. Martín Santos revalida el cargo por cuatro años más.

La rival de Martín Santos en la última votación, Maribel Zamora, fue vicepresidenta de la federación durante ocho años y durante doce años ocupó la presidencia de la federación catalana.

“El voleibol ha hablado, han sido las elecciones de mayor participación. El hecho de

haber contado con el apoyo de tantos estamentos para mí es muy importante”, señaló ayer Martín Santos, empresario de Valladolid de 63 años.

## **Agustín Martín Santos se impuso a Maribel Zamora, presidenta de la federación catalana**

El recién reelegido presidente tendrá como eje principal de su nuevo mandato la “reconciliación del voleibol nacional”. “Hace un año había una unión muy grande en el voleibol nacional, y ahora tenemos que recapacitar y caminar todos juntos por el bien de nuestro deporte”, afirmó.

“Tenemos que lograr la reunificación del vóley. Hay sitio para todos en nuestro deporte. Hoy hay muchos más campeonatos de España, hemos conseguido mejorar entre todos, crecer en número de licencias... Tenemos que seguir creciendo, no basta con decir que estamos entre los primeros. Hemos conseguido subir gracias al trabajo de todos y entre todos lograremos seguir nuestro desarrollo. Esa es mi invitación a la unión de nuestro deporte”, dijo en su discurso.

Además de elegir al nuevo presidente, la asamblea general de Rfevb designó a la comisión delegada de la entidad, que queda compuesta por presidentes de federaciones territoriales (David Lechón, presidente de la Federación Aragonesa de Voleibol; Roberto Melián, presidente de la Federación Canaria de Voleibol; Maribel Zamora, presidente de la Federación Catalana de Voleibol; Arturo Ruiz, presidente de la Federación de voleibol de la Comunidad Valenciana), clubes (CV Ribadesella, CV Vóley Murcia, CV Madrid Ciudad y Vóley Palma), por el estamento de árbitros (Carlos Alberto Robles), por el de entrenadores (Rafael Ramírez) y por el de jugadores (Esther Basurto y Uxío García).